

L'Irak lance l'assaut final contre l'État Islamique à Mossoul



Bagdad, 19 juin (RHC)- Des forces de l'Irak ont lancé une offensive pour reprendre le contrôle du Vieux Mossoul dans le cadre d'une opération dont elles espèrent qu'elle sera la dernière de leur campagne de 8 mois pour récupérer la zone qui est au pouvoir du groupe terroriste État Islamique.

Le Vieux Mossoul est, avec un petit quartier vers le Nord, le dernier à rester sous contrôle des extrémistes dans cette ville.

L'armée irakienne estime que le nombre de combattants de ce groupe terroriste ne dépasse pas 300, un chiffre infime face aux 6000 qu'il y avait dans cette ville lors du début des combats pour Mossoul en octobre.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/133129-lirak-lance-lassaut-final-contre-letat-islamique-a-mossoul>



Radio Habana Cuba